

校長室だより

日本福祉大学附属高校 2017 年 10 月 2 日発行

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



ゆりのき祭 台風で縮小開催も活気ある発表

今年のゆりのき祭（文化祭）は 60 回目という節目を迎えましたが、あいにく台風 18 号接近の中、一日目は雨天、二日目は開催したものの半日で切り上げ、一般公開も中止せざるをえなくなりました。そんな中でも限られた条件の中で、舞台発表や展示、模擬店など生徒諸君は精一杯頑張りました。

一日目は吹奏楽部が昨年同様オープニングを飾ってくれました。続いてダンス部発表、昨年も元気なダンスを披露してくれましたが、今年はさらにメンバーが増えてパワーを感じました。その後はクラス演劇があり 3 年生の 3 クラスがそれぞれ、手作りの台本をもとに楽しく、またちょっと考えさせる内容の演劇を力演してくれました。中には先生が登場したクラスもあり、普段見られない一面も見られ楽しい発表でした。



午後からは演劇部「OH!文化体育祭」の上演。体育祭を文化体育祭に？生徒会本部からの突然の提案により学校中は大騒ぎという高校生活ならではの内容でした。続く和太鼓部の発表は、夏の総合文化祭郷土芸能部門最優秀賞にふさわしい力強く、息の合った素晴らしい演奏でした。

一日目の締めくくりは、「世界でいちばん長い写真」（本校が舞台、来年夏公開）の草野監督と生徒代表との対談です。対談は監督に質問する形で進められました。高校時代の様子、なぜ映画監督になろうと思ったのか、実写とアニメの違いは、小説と映画の関係は、などフロアからも次々と質問が出され盛り上がりました。草野監督は「夢や好きなことがあればいろいろつらいことがあっても乗り越えていける」と、自身の体験も交えながら生徒にエールを送ってくれました。

二日目は音楽部の発表や一日目に続いてダンス部や和太鼓部の発表、教室では各クラスの展示発表が行われました。台風で縮小した文化祭となりましたが、舞台上で出演した生徒諸君は精一杯良い発表を見せてくれました。また照明・音響などを担当した演劇部、実行委員・任務クラスそして生徒会執行部など裏方で支えてくれた生徒諸君、どちらも大変よく頑張ってくれました。素早い後片付けが生徒の一体感を感じさせました。「FIRST IN THE WORLD」のテーマで開催された今年の文化祭、私は「生徒が一番」という感想を持ちました。生徒諸君ご苦労さんでした。



保護者の皆様、今回は台風の影響で公開できず残念でしたが、また来年ぜひお越しください。

健闘をたたえます！

○舞台の部

最優秀賞 3 B（学園パニック）

優秀賞 3 D（Never Too Late）

優良賞 3 A（ピノキオ）

○展示の部

最優秀賞 1 D（忘れられない過去）

優秀賞 1 A（Let's CamboJAL）

優良賞 2 B（ほしの・こーひー）

努力賞 1 B（ダンボール ZOO）

努力賞 1 C（これが日本の文化 DA☆）

* 舞台発表 吹奏楽・ダンス・演劇・和太鼓・音楽

* 展示発表 写真・美術・国際協力・CMS

生徒会執行部・実行委員・任務クラスの皆さん
ご苦労様でした！

「にっばん音吉」生誕 200 年メモリアル事業に出演！

音吉物語 10 月 8 日（日）開演 13:30

美浜町総合体育館 大人 1,000 円 小人 300 円

和太鼓部「海嶺」演奏と音楽劇（演劇部員も出演）

10 月の予定

3 日（火）～6 日（金）中間試験

7 日（土）1, 2 年学年懇談会 10:00～11:00

助成金学習会 11:10～12:10

1, 2 年学級懇談会 12:20～13:30

PTA 文化委員会

8 日（日）英語検定試験（公開会場）

10 日（火）教育実習開始（～10/28）

13 日（金）講演会（渡部陽一氏）（午後）

14 日（土）ゆりのきの会 私立学校展（県体育館）

15 日（日）私立学校展（県体育館）

16 日（月）教科面談開始

18 日（水）生徒会役員選挙（6 限）

私学振興推進大会（金山・市民会館）12:30

19 日（木）学園安全の日（避難訓練）

20 日（金）生徒会執行部宿舎（翌日まで）

21 日（土）指定校推薦対象者保護者会②

23 日（月）学習強化週間（～27 日）

28 日（土）1, 2 年模試

29 日（日）第 4 回公開見学会（9:10～13:00）